

# 森 森小学校だより

令和3年 12月23日

学校だより NO.11

## 第二学期 終業式 校長の話より

皆さんにとって今年はどうな一年だったでしょうか。以前お話ししましたが、「よかったと思えること」が1つ、2つとあったでしょうか。12月4日にしずおか市町対抗駅伝競走大会がありました。小学生女子の部では、第3区を5年生の田村蓮姫さんが森町の代表として立派な走りを見せてくれました。町の部第6位ということで、出場した選手の皆さんからたくさんの感動と勇気をいただきました。チームの皆さんのインタビューの中で「いろいろな人に支えてもらい応援をしていただき、参加できたことにお礼を言いたいです。」という言葉が心に残っています。



皆さんは大人になっていろいろな仕事をするとお思います。仕事をするため、会社に入るには試験が必要なことがあります。ある会社で試験の時にこんな質問をしたそうです。「あなたはこれまで運がよかったですか、それとも、運が悪かったとお思いますか。」そして、「運が悪かった」と答えた人は、他のテストの成績がとてもよくても合格しなかったということです。運が悪かったとお思っている人は、楽しいことがなかったとか、自分のやりたいことができなかったとか、うまくいかなかったことを自分以外の周りや人のせいに行していることが多いようです。ところが運がよかったと思える人は、失敗したとしても「大丈夫だよ」と励まされ、家族や周りの友達の優しさを感じたとか、これからもさらに努力していこうとお思ったなど、大切なことに気づく心や感謝の気持ちをもっている人だということです。ですから、温かい心をもつ人や物事を前向きに考える人が集まれば、どんなことがあっても助け合って行動ができる会社になると考えたのではないのでしょうか。



これは、わたしたちや皆さんのクラスにも言えることです。よかったと思えることがたくさんあったという人は、目標に向かって頑張ったことと同時に、周りの人に支えられていることに気付いている人です。思いやりにあふれる学級、温かい心が通い合う学校になるとお思います。一年を振り返ってみましょう。雨の日も風の日も皆さんの登下校の安全を願って見守ってくださったボランティアの方々、皆さんのことを一番に考えてお世話をしてくださっている御家族など、多くの人たちに見守られ支えられています。その思いに気づき、感謝をしましょう。新しい年の自分自身の成長につながるはずですよ。

# 12月の行事より

## 校外学習に行ってきました

11月には、6年生が修学旅行に出掛けましたが、1～5年生も11月末～12月にかけて町内外へ出掛け、自然とふれあったり、自分で見たり、聞いたりして、充実した学習をすることができました。御協力いただいた地域の皆様、ありがとうございました。



1年生  
天方幼稚園との交流



3年生  
しいたけ学習(三倉地区)



4年生  
社会科見学(クワッパ)



2年生  
天浜線で花鳥園へ



5年生  
社会科見学(双キウオット)

## 1月の行事予定

※( )内は学年

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	土	元日	17	月	A5日課 家庭学習がんばり週間 スクールカウンセラー訪問
5	水	校納金振替日			
6	木	B4日課 始業式	19	水	なわとび集会(2・4・6) スクールカウンセラー訪問
7	金	B日課 給食開始 クラブ活動 身体測定(5・6・コスモス)			
10	月	成人の日	20	木	A5日課 さわやかトーク なわとび集会(1・3・5)
11	火	B日課 定着度調査 委員会活動	24	月	観音山宿泊訓練(5) 陶芸体験(6)
12	水	読み聞かせ 身体測定(3・4) スクールカウンセラー訪問	25	火	観音山宿泊訓練(5)
			26	水	観音山宿泊訓練(5)
13	木	A5日課 身体測定(1・2)	27	木	5時間授業(5)
14	金	B5日課 弁当持参日	28	金	A5日課 代表委員会
			31	月	月例テスト週間 スクールカウンセラー訪問

## ボランティアの皆様、ありがとうございます

夏に続いて学校サポーター(環境)の皆様、校庭の樹木のせん定、枝はらいをしていただきました。また、図書館整備ボランティアの皆さんには、定期的に図書館掲示等の環境整備をしていただきました。コロナ対応で回数は減ってしまいましたが、子供たちが楽しみにしている読み聞かせボランティアの皆様。暑い日も寒い日も、毎日子供たちの安全な登下校を見守ってくださった挨拶ボランティアの皆様。多くの皆様の御協力を得て、森小の教育活動が推進されています。ありがとうございました。3学期もよろしくお願いいたします。